

【開拓130年記念】 沼田町の教育を振り返る！②

沼田町は今年めでたく開拓130年を迎えます。

そこで全8回の予定で、沼田町の教育に関する主な出来事を振り返っていきます。

和暦（西暦）	日本の出来事	沼田町の出来事
明治 43(1910) 年	韓国日本領土へ	沼田尋常小学校設立
明治 45(1912) 年	大正と改元	
大正 3(1914) 年	第一次世界大戦勃発	北竜町より分村（行政的な独立）
大正 5(1916) 年		沼田尋常小学校に高等科併置 共成尋常小学校に農業補習学校併設
大正 10(1921) 年	メートル法公布	共成尋常小学校に高等科併置
大正 13(1924) 年		開基30年

沼田町には開拓以来多くの学校が建てられました。また、これらの多くは関係者や地域住民の要望・運動によって開設されたという経緯があります。

このことから**沼田町の教育の主体は子ども達を含む住民である**ということがよくわかります。

子ども達の「主体性」を伸ばし、自ら学び、
体を動かす沼田っ子を育てていきましょう！

■ 沼田っ子大活躍！地域の部活・少年団大紹介！① ■

様々なスポーツにおいて目覚ましい活躍をしている沼田町の子ども達。今年度は日々練習に全力で取り組んでいる子ども達の姿をシリーズでご紹介していきます。

【沼田町を拠点に活動しているスポーツ系少年団・部活動】

■ 小学生対象 ■

バレー（リトルポプラ）、野球（ヤングイーグルス）

■ 中学生対象 ■

野球部、女子バレー部、卓球部、男子バスケ部



【『部活動の地域移行』って何??】

部活動の指導を地域団体等に担ってもらい、地域活動の一部とすることです。北空知1市5町でも移行に向けた協議が行われています。

沼田町では現在子ども達のスポーツにおける選択肢は多くない状況です。しかし、今後の取り組みによって、**子ども達がやりたいスポーツに気軽にふれられる環境が整備されるかもしれません。**

お問い合わせ…沼田町教育委員会教育課（電話 35-2132）

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <https://blog.canpan.info/numakyoui/>

